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pnovroÊHcta:

"Que seja realizada vistoria noturna e periódica nos postes de

iluminaçáo pública, para verificar onde há lâmpadas queimadas e substituí-las.

JusrFtcATtvA:

Tal solicitaçáo se faz necessária, pois recebemos muitas demandas
de iluminação pública em nosso gabinete, e para verificar de fato onde
necessita de substituição é preciso acompanhamento noturno e periódico.
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A falta de iluminação pública causa muitos transtornos aos
moradores, principalmente aqueles que precisam transitar durante a noite e
teme por sua segurança.

Desde já agradeço a atenção.


